



CRUZADA SOLIDARIA 2024

La Teletón lo logra otra vez y consigue superar la millonaria meta

En la comuna de Coquimbo también lograron superar la meta del año anterior con una donación que alcanzó los \$27.040.205. Mientras que el municipio de La Serena aportó 8 millones de pesos.



Anoche los diferentes animadores y artistas daban a conocer el último computo de la jornada solidaria.

TELETÓN

EQUIPO EL DÍA

La Serena

Alrededor de las 2 de la mañana de hoy domingo, La Teletón alcanzó la recaudación de \$40.502.617.946, superando así el monto de donaciones que tuvo la campaña de 2023.

La noche final del evento solidario, conducido por el animador Mario Kreutzberger, líder y fundador de la cruzada, contó con la participación de artistas como Myriam Hernández, Illapu, Pablito Pesadilla, Alex Ubago, David Bisbal, Kramer, Ilegales y Cris Mj quienes participaron de la parte final de la jornada.

Al iniciar la noche, los animadores se refirieron a las dificultades que tuvo esta particular versión de Teletón, e hicieron un llamado a donar y a aportar en las últimas horas.

Como casi siempre, las altas donaciones sucedidas en el bloque de cierre, emitido desde la Quinta Vergara, permitieron que la cita diera el salto y se lograra la meta.

En la Región, las distintas comunas también se sumaron a la cruzada solidaria, es así que en Coquimbo lograron superar la meta del año anterior de \$22 millones con una donación que alcanzó los \$27.040.205.

Al respecto, el administrador municipal porteño, David Díaz, indicó que el coquimbano es solidario y eso queda demostrado en cada una de las actividades que realizan como municipio.

"Las cinco delegaciones municipales hicimos eventos en el territorio,



CRISTIAN SILVA

El alcalde Ali Manouchehri llegó a la Plaza de Armas para ser parte el show final de cierre de la Teletón, lugar donde agradeció el apoyo y compromiso de la comunidad.



CRISTIAN SILVA

En calle Balmaceda de La Serena nuevamente se levantó un escenario para motivar a las personas a donar.

además del central en la Plaza de Armas. Hicimos la tuercatón. Durante la semana los funcionarios municipales hacen una especie de kermesse cuyas ventas van a La Teletón que se juntó como \$3 millones", señaló el administrador municipal de Coquimbo.

En la comuna de Ovalle vibró con dos jornadas llenas de color, alegría, música y sobre todo solidaridad por parte de artistas, vecinos y familias.

Diferentes artistas aportaron su talento para motivar a las familias, particulares y empresas a colaborar con el la solidaria institución que trabaja en el proceso de rehabilitación de niños, niñas y jóvenes en situación de discapacidad, a través de sus 14 centros a lo largo del país.

Este año, el objetivo fue superar los \$25 millones de pesos recaudados en la comuna en 2023, lo que convirtió a Ovalle en una de las comunas más solidarias de la región de Coquimbo.

En esta ocasión, y por vez primera en este tipo de actividades, el inicio de "las 27 horas de amor" no se vivió en Ovalle, sino en la plaza central de Cerrillos de Tamaya, la noche del pasado viernes desde las 19.00 horas, donde artistas locales de diversos géneros se dieron cita y deleitaron al público local, demostrando además la solidaridad de los sectores rurales para con la causa.

Mientras que la Municipalidad de La Serena donó \$8.000.000 a la cuenta 24.500-03 por el alcalde (s) Luis Henríquez acompañado de los concejales Camilo Araya y Cristián Marín.

"Como cada año la Municipalidad tiene el compromiso con la Teletón, muy animosamente hoy estamos aportando con un show para todos y también con un aporte directo en el banco para esta jornada completamente solidaria" comentó el edil (s).

Mientras que la directora de la Teletón Coquimbo, Zoia Pedrero, puso sobre la mesa la importancia del impacto que tiene la institución en la vida de los usuarios.

"Este año estamos percibiendo mucho ánimo y compromiso con la campaña, tenemos que sostener una obra que atiende a un número de familias importante en el país, con una cobertura nacional muy significativa, más de 32 mil familias. La Teletón es la red de rehabilitación más importante que tiene Chile, está construida gracias al aporte de todos los chilenos, por lo tanto, es fundamental el compromiso de las personas para sostener esta obra".